
Herr Stadtrat Dörflinger teilt mit, dass das Innenministerium des Landes Schleswig-Holstein den 
1. Nachtragshaushalt der Stadt Neumünster im vollen Umfang genehmigt hat. Der Erlass wird 
dem Protokoll beigefügt. 
 
Des weiteren erläutert er zusammen mit Herrn Holland die vor Sitzungsbeginn verteilte tabellari-
sche Zusammenfassung der Produkte, die aufgrund des 1. Nachtrages 2010 nicht mehr der Haus-
haltssperre unterliegen. 
 
Ratsherr Hansen fragt an, inwieweit die Mittel aus dem Landesschulbauprogramm, die bereits 
jetzt für die Mensa und Klassenräume an der Alexander-von-Humboldt-Schule verwendet wer-
den sollen, wegen des zu erwartenden Zinsvorteils auch für ein Projekt an der Vicelinschule ein-
gesetzt werden könnten.  
Herr Stadtrat Dörflinger weist darauf hin, dass dies grundsätzlich möglich ist; eine vorherige Ab-
stimmung mit dem Bildungsministerium sollte jedoch erfolgen. 


